

## Hace diez años

A las 8 de la mañana dos menores de edad pretendían robarle el auto a un efectivo de la Policía Federal que había dejado estacionado en calle Bernardo de Irigoyen en la puerta de la Facultad. El uniformado estaba custodiando las instalaciones de la esa institución y, advertía al salir al exterior del edificio que dos sujetos estaban dentro del vehículo y lo habían puesto en marcha con la intención de llevárselo. Al avanzar el policía uno de los delincuentes salía corriendo y el otro trataba de hacer lo mismo pero era detenido y, era entregado al personal de la Comisaría Octava. Se trataba de localizar al otro menor que ya estaba individualizado.

En la etapa estival se incrementaba el uso de agua potable debido al calor reinante y por falta de presión, había viviendas que se quedaban sin el vital elemento. Se sugería poner medidores. El problema se centraba en falta de inversión en la planta potabilizadora de calle Los Filtros. Hacía falta una nueva planta.